

FE DE ERRATAS

1. Por un error involuntario en la Tabla de Contenido de la Revista Científica de la Escuela Universitaria de las Ciencias de la Salud. 2014; 1 (1): 1 en el apartado TEMA CENTRAL: Historia de la Salud, referente a la Historia de la enfermería en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras en el Valle de Sula, no se incluyeron los nombres de las autoras del mismo. Estas fueron incluidas como co-autoras del Caso Clínico Rotura de la unión musculo tendinosa del bíceps braquial.

Debe leerse así:

**TEMA CENTRAL**

**HISTORIA DE LA SALUD**

HISTORIA DE ENFERMERIA EN LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE HONDURAS VALLE DE SULA ..... 5  
 History of nursing at the National Autonomous University of Honduras Valle de Sula  
 Martha Julia Amaya de Blair, Emelda Ruth Suazo Escamilla.

A su vez, la sección **CASOS CLINICOS** en su tercer apartado, debe leerse así:

ROTURA DE LA UNION MUSCULO TENDINOSA DISTAL DEL BICEPS BRAQUIAL ..... 33  
 Distal brachial bíceps musculo tendinous ruptura.  
 Roberto Pineda Leiva, Oscar Benítez, Dalton Argean Norwood, Annie Isabel Navarro.

1. En la Editorial, de la Revista Científica de la Escuela Universitaria de las Ciencias de la Salud, 2014; 1 (1): 3-4. Se escribió: La Universidad Nacional Autónoma de Honduras fue creada en 1847. En 1958, (un año después de obtener la autonomía) se crea en la ciudad industrial de San Pedro Sula su primer Centro Universitario Regional del Norte (CURN).

Debe leerse así: La Universidad Nacional Autónoma de Honduras fue creada en 1847, en San Pedro Sula, sobre la base de la Facultad de Ciencias Económicas fundada en 1955 y las secciones del Centro Universitario de Estudios Generales, que comenzaron a funcionar en 1966, se crea el Centro Universitario Regional del Norte (CURN), en 1975. La autonomía Universitaria fue obtenida en el año 1957.

Referencia: Universidad Nacional Autónoma de Honduras UNAH-VS. Modelo Teórico de la UNAH-VS, marzo 2008. P 13.